

Union pour un Président de Gauche

(Communiqué du comité de soutien à Benoît Hamon)

Le collectif de soutien à Benoît Hamon remercie les électeurs qui se sont mobilisés ce dimanche. Le résultat montre clairement une volonté du peuple de Gauche d'adhérer aux propositions portées par Benoît. Pour nous, la question du rassemblement est plus que jamais nécessaire, nous savons pourtant que rien ne nous sera épargné ...

Chaque citoyen doit se saisir de l'occasion qui lui est offerte par le bulletin de vote de créer un espoir à Gauche, dans quelques semaines. Notre adversaire est la droite néolibérale, notre ennemi est la droite raciste et xénophobe. La Gauche ne peut gagner, que si elle est unie. Nous restons persuadés que les propositions de Benoît répondront aux problèmes de la crise, qui n'épargne personne.

Jean-Luc, Yannick, Benoît, il vous faut absolument trouver les moyens de l'union. Sans cette union, pas de candidat de la Gauche au second tour de l'élection présidentielle, pas de Président de la République de Gauche! Ne faites pas ça au peuple de Gauche ! Benoît Hamon est et sera le moteur de ce rassemblement et nous lui apportons toute notre ardeur militante.

Gabriel Vaugelade